

Révérénd Ortega : L'Eglise de Cuba grandit et participe au projet social



La Havane, 20 sept (Prensa Latina) L'Eglise cubaine est en pleine croissance et participe pleinement au projet social en cours de construction dans le pays, a déclaré aujourd'hui le révérend Joel Ortega, président du Conseil des Eglises de Cuba (CIC).

Dans des déclarations exclusives à Prensa Latina, Ortega a ratifié que toutes les organisations religieuses de l'île des Caraïbes jouissent de la pleine liberté de pratiquer leur foi, leurs éléments liturgiques et culturels, ainsi que leur participation à la société.

Le révérend a estimé que seuls ceux qui ne connaissent pas la réalité de l'Église et des religions à Cuba peuvent évoquer une prétendue limitation au plein exercice des droits religieux, qui, a-t-il dit, sont inscrits dans les lois nationales.

Quiconque connaît ce pays, s'est promené dans ses quartiers et a parlé à ses habitants peut témoigner de la variété et de la diversité du christianisme : des églises orthodoxes aux églises pentecôtistes, en passant par les églises réformées historiques telles que les luthériens, les presbytériens, les méthodistes, les épiscopaliens, les vincentiens et l'Armée du salut, a-t-il énuméré.

Il a souligné qu'il existait une pléthore de confessions religieuses vivant leur foi à Cuba. L'Église cubaine compte de plus en plus de membres, de dirigeants et d'infrastructures et a un impact sur la société cubaine et la sphère internationale.

À cet égard, le président du CCE a assuré que toutes les organisations confessionnelles chrétiennes de Cuba participent pleinement aux événements internationaux et sont membres d'organisations étrangères telles que le Conseil œcuménique des Églises, l'Alliance commune des Églises pour les réponses humanitaires et le Conseil latino-américain des Églises.

Il a déclaré que des événements internationaux ont lieu dans le pays chaque année et que les groupes reçoivent de nombreux visiteurs en raison des liens historiques avec leurs homologues en Europe, aux États-Unis, au Canada, en Amérique latine et en Asie. Certains groupes participent à des programmes d'échange, y compris des jeunes qui séjournent en tant que volontaires ou missionnaires.

À partir de l'expérience du Conseil des Églises de Cuba, le révérend Ortega a souligné l'insertion de ces organisations dans des programmes qui ont un impact direct sur les communautés qui ont besoin de réponses humanitaires aux dégâts causés par les ouragans et autres catastrophes naturelles.

Dans ce contexte, il a commenté la contribution des confessions religieuses à l'accès aux systèmes de traitement et de purification de l'eau dans les communautés, ainsi qu'à la formation des personnes pour qu'elles prennent soin de l'hygiène dans les quartiers.

Il a mentionné la contribution de nombreuses églises et de nombreux chrétiens au développement agricole du pays grâce à leur participation à la production alimentaire ; il a également évoqué le soutien apporté aux personnes âgées dans les maisons de retraite et aux personnes handicapées dans leurs lieux de résidence.

L'église de l'île antillaise réalise un travail d'insertion sociale et, en tant qu'autre acteur de la société, participe à la construction du projet de dignité et de justice sociale pour les Cubains, a déclaré le révérend. (Source Prensa Latina)



Radio Habana Cuba